

Boletín Número 18  
Toluca, México, a 28 de febrero de 2013.

## **DE VANGUARDIA PRODUCCIÓN EDITORIAL Y PROGRAMA ACADÉMICO DEL IEEM**

- Con su amplia producción editorial y su propio programa académico, el IEEM se coloca a la vanguardia en el estudio, reflexión y generación de estudios en materia político electoral.

Con una amplia producción editorial y programas académicos orientados a estudiar y documentar fenómenos del desarrollo democrático de la entidad, del país y de otras latitudes del mundo, el Instituto Electoral del Estado de México trabaja para propiciar las condiciones necesarias que generen la autonomía intelectual para el estudio, reflexión y análisis en materia político electoral, con lo cual sienta precedentes que lo ubican a la vanguardia entre sus homólogos del país. Lo anterior fue expuesto al comentar las actividades que desarrolla el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, durante la transmisión del programa de radio por internet “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

Bajo la conducción de Isabel Blancas, periodista del grupo radiofónico Radiorama Toluca, Ángel Gustavo López Montiel, Titular de Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto, acompañado por Ciro García Marín, Subdirector de Documentación y Promoción Editorial, así como por José Guadalupe Sánchez Fabián, encargado de la Subdirección Académica de dicho Centro, desarrollaron una amplia descripción de las principales actividades que está desarrollando el IEEM, a partir de los estándares y políticas de calidad que debe cumplir esta área del órgano electoral.

López Montiel explicó que el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM trabaja básicamente en tres vertientes, aplicando en cada una de ellas procedimientos bajo la certificación de la Norma Internacional del Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001:2008: a) formación académica; b) producción editorial; y c) documentación, con el objeto de formar sólidamente a especialistas en materia electoral, dejar testimonio sobre el proceso de democratización que actualmente vivimos, y contar con una base documental firme para el apoyo de los estudios de las materias que imparte en sus estudios de posgrado.

Explicó que con las Maestrías en Derecho Electoral, en Administración Electoral y con la Especialidad en Derecho Procesal Electoral, el IEEM busca generar investigadores que profundicen en el estudio de temas que coadyuven al desarrollo democrático de la entidad y del país; y con su programa editorial, que sobresale a nivel nacional porque supera prácticamente a la producción de todos los organismos electorales del país juntos, en este terreno el Instituto se ubica a la vanguardia, aún por encima del Instituto Federal Electoral;

aunado a que su biblioteca especializada sirve de apoyo al desarrollo de estas actividades académicas y de investigación.

Por su parte, Ciro García Marín indicó que el IEEM encamina sus esfuerzos a difundir los materiales bibliográficos que ha generado, en los eventos de mayor trascendencia en materia editorial, de ahí que ha estado presente en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL), y en estos momentos, por cuarta ocasión, forma parte del Pabellón Estado de México, en la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, incluso organizando ya en dos ocasiones la Feria del Libro en Materia Electoral en las propias instalaciones de Instituto.

En tanto, José Guadalupe Sánchez Fabián consideró que el derecho electoral es un campo novedoso con apenas tres décadas de existencia, por lo que las dos Maestrías y la Especialidad que imparte el IEEM sintetizan el esfuerzo académico que busca dar cuenta de la forma en que se ha registrado el cambio político en nuestro país, con un modelo educativo que da autonomía intelectual para revisar, discutir y reflexionar sobre casos prácticos de la entidad y del país en materia electoral, lo que propicia un enriquecedor proceso de retroalimentación, buscando con ello que el alumno proponga soluciones para convertirlas en teoría.

El programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias” se trasmite a través del sitio de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx) y los internautas pueden entrar en contacto con el Instituto a través del teléfono lada sin costo 01 800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), para que con sus opiniones se propicie un intercambio de ideas que coadyuve al desarrollo democrático de la entidad.

Asimismo, con este programa el IEEM busca generar una alternativa de difusión que le permita incursionar en públicos más amplios, utilizando las tecnologías de la información y comunicación, lo cual converge con los objetivos de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros Electorales, Abel Aguilar Sánchez y José Martínez Vilchis, para contribuir a construir una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**